

# 八郷times

石岡私立八郷中学校 広報HP  
発行日:3月10日 第2号  
発行者:八郷中学校広報委員会

～1年間を振り返って～

運動部の部長さんに総体の感想を聞いてきました！

## 男子ソフトテニス部 (3年 蛭田凌州さん)

僕達男子テニス部は、市の総合体育大会で一位から五位までを独占しました。そのようなことができたのは日々の練習の成果を発揮することができたからだと思います。県南大会に出場した際は市では経験することのない相手の強さを前に敗退してしまいました。ですが部のみんなで練習してきたことはすごく大切な思い出になりました。今まで応援ありがとうございました。



## 女子ソフトテニス部(柴田はなさん)

私たち女子テニス部は市総体で、上位8ペアに5ペアが入り、全ペアが2回戦以上まで勝ち進むという、快挙を果たすことができました。県南大会では慣れない緊張やプレッシャー、対戦相手の強さに初戦敗退となりました。ですがこうした結果を残せたのは部活を通して関わってくださった方々のおかげです。応援ありがとうございました。



## 男子バレーボール部(3年 吉田陸玖さん)

僕たち男子バレーボール部は、県南ベスト4を目標に練習に取り組んで来ました。しかし、結果はベスト8で悔しさが残る形となってしまいました。部長として足りないところもありましたが、この悔しい思いを胸に1、2年生は新人戦を頑張ってください。

応援ありがとうございました。



## 女子バレーボール部(3年 野村心煌さん)

女子バレーボール部は市、県南、県の総合体育大会で優勝し、関東大会の二回戦目で文京学園に負けてしまいました。ですが、関東大会で力のあるチームと戦うことができたくさん成長できたのではないかと思います。学年問わず、コート上だけではなくチーム全体で支え合い、最後まで笑顔で戦う事ができて良かったです。たくさんの応援とサポートありがとうございました。



# 八郷times

## 女子バスケットボール部(3年 内藤諒さん)

女子バスケットボール部は、目標であった総体での一勝を果たすことができました。うまく行かないこともありましたが、気持ちを一つにし、部活動に取り組めたことは、私達にとってとても大切なものになりました。指導して下さった先生方や家族の支えがあったからです。ありがとうございました。



## 男子バスケットボール部(3年 鳩貝翼さん)

男子バスケットボール部は、打倒石中と県南出場を目標に日々練習に励みました。目標達成とは行きませんでしたでしたがチームが一丸となって目標に向かって励めたことはとてもいい結果だと思います。1、2年生の新しいチームで僕達が達成することのできなかった目標を達成してほしいと思います。今までありがとうございました。



## 野球部(3年 矢野陽仁)

僕たち野球部は県制覇を目標に練習してきました。市総体では優勝、県南総体ではベスト4県大会では初戦敗退で目標達成とはなりませんでしたでしたが自分たちの三年間の練習の成果を出し切った試合でした。少し悔いは残ったけれどチーム全員で戦い抜くことができました。1、2年生には悔いの残らないように全力で戦ってきてほしいです。



## サッカー一部(3年 中嶋洸希さん)

僕達サッカー一部は、総合体育大会で、上に上がることはできませんでしたが最初のばらけたチームから、一つのチームとしてまとめられたのはとてもいい経験になったと思います。これらを生かして3年生は受験に向けて準備をして、1、2年生には僕達を超えたサッカーをしてほしいと思います。



## 剣道部(3年 櫻井暖斗さん)

僕達剣道部は、女子は市大会で敗退、男子は市大会準優勝し県南は初戦敗退という結果でした。個人では、ベスト8が二人、そして準優勝を勝ち取ることができました。いい結果を残すことができなくとも悔しい気持ちでいっぱいでしたがみんなで頑張ってきたのはとてもいい経験でした。2年生には実力を発揮していい結果を残してほしいです。



# 八郷times

## 柔道部(小松崎秀太さん)

柔道部、県南大会の男子は初戦敗退で女子は3位の県大会出場しましたが納得が行かない結果になってしまいました。猛練習に励んできたのですが、そう上手く行きませんでした。「いや、違うんだ。僕はこうなんだ」と言いたい気持ちです。勝つことしか考えていませんでした。でも、負けたほうが色々よく分かり、良い経験や良い道につながったと僕は感じています。



## 卓球部 女子(小松崎菜々さん)

卓球部は、団体優勝を目指して活動してきましたが、3位で終わってしまいました。ダブルスでは、2位を取ることができ県南に出場しましたが、初戦敗退という悔しい結果で終わってしまいました。シングルでは、1人も県南出場はできませんでした。それぞれが練習した成果を発揮していました。これから2年生には私達を超えて頑張ってください。



## 卓球部 男子(土屋昊さん)

卓球部は、市総体の団体3位、個人で5位6位8位を取る事ができました。県南総体ではみんな初戦敗退という残念な結果になってしまいました。みんな頑張ってきたということには変わりないと思います。今までの練習の成果を出せて良かったです。これからは2年生中心に練習を頑張って大会で練習の成果を発揮していい成績を残してほしいです。



## 編集後記

### 3年

吉田陸玖

総体の経験を受験やその先の人生に活かしていきたいです。

宮川息吹

各々が真剣に取り組んだことがわかりました。

### 2年

武田葵

すべての部活が総体に向けて練習などをしてきたことがわかりました。

渡辺瑛怜奈

各部活が総体に向けてどのような練習をしてきたかよくわかりました。

### 1年

中泉百絵

先輩達が総体に向けて練習をたくさんしていたことがわかりました。

山口七海

どの部活も総体で全力を出して、頑張っているのがわかりました。